

Dipenutupan PORKAB Barru 2024, Suardi Saleh: Format Olahraga Yang Memuaskan 18 Cabor Dipertandingkan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM

Aug 4, 2024 - 20:24



Bupati Barru Dr. (H.C). Ir. H. Suardi Saleh, M.Si secara resmi menutup Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) Barru Tahun 2024 di Halaman Kantor Bupati Barru

BARRU- Bupati Barru Dr. (H.C). Ir. H. Suardi Saleh, M.Si secara resmi menutup Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) Barru Tahun 2024 di Halaman Kantor Bupati Barru, Ahad (04/08/2024) Sore.

Prosesi Penutupan Porkab Barru Tahun 2024 dirangkaikan dengan penyerahan Piala Bergilir kepada Juara Umum Kecamatan Barru oleh Bupati Barru didampingi Plh.Sekretaris Daerah Kabupaten Barru, Ketua KONI Barru dan Ketua Panitia Porkab Barru Tahun 2024.

Bupati Barru dalam sambutannya menyampaikan, Porkab Barru Tahun 2024 ini merupakan Format Olahraga yang memuaskan kita semua, dimana 18 (Delapan Belas) Cabang Olahraga (Cabor) yang dipertandingkan mulai tanggal 29 Juli hingga hari ini 4 Agustus 2024 dengan melibatkan ribuan atlet memenuhi harapan dan tujuan bersama.

" Kepada Ketua KONI saya berharap agar semua yang berpartisipasi didalam Porkab ini tolong diberikan piagam karena paling tidak ini akan menjadi kebanggaan bagi anak-anak kita kedepan dan bisa diceritakan kepada anak cucunya kelak ", pinta Suardi

Lebih lanjut, keberhasilan Porkab ini adalah atas kerja keras kita semua, baik dari Pihak Pengurus KONI Barru, Pengurus Cabang Olahraga, Aparatur Perangkat Daerah, Pihak keamanan serta pihak sponsor, demikian pula di tingkat Kecamatan, termasuk para Lurah, Kepala Desa, Puskesmas, Dunia Pendidikan dan jajarannya, para pecinta olahraga, pemerhati olahraga semuanya terlibat.



" Namun rasanya, tidak berlebihan jika kita semua yang berperan serta diberi gelar sebagai Patriot Olahraga Barru yang sejati", ujarnya

Pada kesempatan ini Bupati Barru menyampaikan terima kasih kepada KONI, Panitia, Para Camat yang telah mempersiapkan semuanya dengan luar biasa

" Saya senang dan semangat melihat semua antusias, mulai defile, keliatan sangat serius persiapan dengan peserta yang banyak, dan melihat perolehan

emas tiap kecamatan yang tidak terlampau jauh adalah merupakan bentuk keseriusan "ujarnya

Dan tentu saja, Kata Bupati, Pemda Barru akan tetap menjaga agar Porkab di periode berikutnya terlaksana secara konsisten untuk ditemukannya atlet Daerah yang layak mewakili Kab.Barru.

Bagi setiap juara, Bupati Barru berpesan untuk terus berlatih dan mengembangkan kemampuan, agar mentalitas juara yang telah diraih, tetap terjaga, semakin baik, semakin sempurna, dan semakin berprestasi.

"tentu saja kita bersyukur dengan capaian tapi janganlah berpuas diri karena didepan menanti praporprov dan Porprov di Kabupaten Wajo tahun 2026",

Sedangkan, bagi yang belum juara, masih ada waktu untuk mengejar peluang berprestasi, semoga sepekan ini menjadi pengalaman berharga untuk menatap kompetisi berikutnya yang lebih menjanjikan.

"Harapan besar Kabupaten Barru untuk masuk dalam Sepuluh Besar Terbaik di Sulsel, rasanya terbuka lebar, Kita berharap lahir atlet sejati melalui proses yang baik", ucapnya

Dan tentunya, kita semua puas atas Pekan Olahraga Kabupaten Barru Tahun ini, selain menjadi tempat bertanding, juga menjadi arena hiburan yang merakyat, turut sebagai rangkaian memeriahkan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 79.

"Semoga dengan harapan mengantarkan kita masuk 10 Besar di Porprov 2026, tentunya dengan pembinaan, pelatihan tidak terputus", pungkasnya

Hadir Ketua KONI, Ketua Panitia beserta anggota, Unsur Forkopimda, Plh.Sekda Barru, Para Staf Ahli dan Asisten, Para Pimpinan OPD, Para Camat, yang mewakili Kepala Kantor Kemenag Barru, segenap patriot olahraga, para Pengurus Koordinator KONI kecamatan Se Kab.Barru, Para Atlet, wasit pelatih dan semua masyarakat olahraga.

(mhh/hpb)